

# CITRI-CHE<sup>®</sup> Crop Mix 2

By WINFIELD<sup>®</sup> UNITED

## CITRI-CHE<sup>MD</sup> Mélange pour Culture 2

Registration Number: 2016079M Fertilizers Act

Numéro d'enregistrement 2016079M - Loi sur les engrais

### GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS

Copper (Cu) (actual).....	1.0%
Manganese (Mn) (actual).....	2.0%
Zinc (Zn) (actual) .....	4.0%
Ethylenediaminetetraacetic Acid (EDTA) .....	3.0%
Citric Acid.....	19.0%

### ANALYSE MINIMALE GARANTIE

Cuivre (Cu) (teneur réelle).....	1,0 %
Manganèse (Mn) (teneur réelle).....	2,0 %
Zinc (Zn) (teneur réelle).....	4,0 %
Acide éthylènediaminetétraacétique (EDTA).....	3,0 %
Acide citrique.....	19,0 %

STORE ABOVE 4°C

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN



### WARNING

Harmful if swallowed. Causes serious eye irritation.  
Causes skin irritation. May cause respiratory irritation.

**PREVENTION:** Wash hands thoroughly after handling. Wear protective gloves. Wear eye protection/face protection. Avoid breathing mist/spray/fumes. Do not eat, drink or smoke when using this product. Use only outdoors or in a well-ventilated area.

**FIRST AID: IF SWALLOWED:** Call a POISON CENTER or doctor if you feel unwell. Rinse mouth. **IF IN EYES:** Rinse cautiously with water for 15 minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical attention.

**IF ON SKIN:** Wash with plenty of water. If skin irritation occurs: Get medical attention. Take off contaminated clothing and wash before reuse. **IF INHALED:** Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Call a POISON CENTER or doctor if you feel unwell.

**STORAGE:** Store in a well-ventilated place. Keep container tightly closed. Store locked up. Do not store below 4°C if packaged. Salt out temperature is -6°C. Store out of direct sunlight.

**DISPOSAL:** Dispose of contents/container in accordance with federal, provincial and territorial regulations

GARDER AU-DESSUS DE 4°C

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS



### ATTENTION

Nocif en cas d'ingestion. Provoque une sévère irritation des yeux.  
Provoque une irritation cutanée. Peut irriter les voies respiratoires.

**PRÉVENTION :** Se laver les mains soigneusement après manipulation. Porter des gants de protection. Porter un équipement de protection des yeux/du visage. Éviter de respirer les brouillards/aérosols/fumées. Ne pas manger, boire ou fumer en manipulant ce produit. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé.

**PREMIERS SOINS : EN CAS D'INGESTION :** Appeler un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin en cas de malaise. Rincer la bouche.

**EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX :** Rincer avec précaution à l'eau pendant 15 minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation oculaire persiste : Consulter un médecin. **EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU :** Laver abondamment à l'eau. En cas d'irritation cutanée : Consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. **EN CAS D'INHALATION :** Transporter la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin en cas de malaise.

**ENTREPOSAGE :** Stocker dans un endroit bien ventilé. Maintenir le récipient fermé de manière étanche. Garder sous clef. Ne pas entreposer à des températures inférieures à 4°C. La température de précipitation est de -6°C. Entreposer à l'abri des rayons directs du soleil.

**ÉLIMINATION :** Disposer du contenu/contenant conformément aux règlements fédérales, provinciales et territoriales en vigueur.

**FOR CHEMICAL SPILL, LEAK, FIRE, EXPOSURE, OR ACCIDENT CALL, CHEMTREC 1-800-424-9300. / EN CAS DE DÉVERSEMENT, DE FUITE, D'INCENDIE, D'EXPOSITION OU D'ACCIDENT, TÉLÉPHONER À CHEMTREC AU 1-800-424-9300.**

Manufactured for / Fabriqué pour : Winfield Solutions, LLC, P.O. Box 64589, St. Paul, MN 55164 ~ USA  
Imported by / Importé par : Winfield United Canada, ULC, 101-302 Wellman Lane, Saskatoon, Saskatchewan S7T 0J1 ~ CAN  
Telephone / Téléphone : 1-888-975-479  
Lot number is printed on the jug. / No° de lot est imprimé sur le broc.

### GENERAL INFORMATION

**CITRI-CHE Crop Mix 2** contains 4% Zn, 2% Mn and 1% Cu in a chelated form readily available to plants. It is recommended for use as an additive in liquid fertilizer. **CITRI-CHE Crop Mix 2** is compatible with herbicides, insecticides and most agricultural chemicals that may be utilized in combination with liquid fertilizer. **CITRI-CHE Crop Mix 2** is most effective when placed in the root zone during planting or moved into the soil by irrigation, tillage or rainfall. It is important that any manganese deficiency be treated before visual symptoms appear to insure proper yields. Rates of application will vary depending upon the severity of the deficiency, climate, soil conditions, and method of application. Consult an agricultural representative or a professional agricultural consultant for advice in selecting treatments from this label to best fit local condition or if your crop is not listed below.

### DIRECTIONS FOR USE

**CAUTION:** This fertilizer contains copper, manganese and zinc and should be used only as recommended. It may prove harmful when misused.

This product must only be used for corrections of deficiencies as determined by foliar and soil testing. This product is recommended for correction of copper, manganese and zinc deficiencies in food and fiber crops. Including but not limited to: alfalfa, almonds, apples, barley, beans, berries, blueberry, broccoli, cabbage, cauliflower, carrots, celery, canola, corn, hops, grapes, lentils, lettuce, mint, onions, peas, peaches, peppers, prunes, popcorn, potatoes, sorghum, soybeans, sugar cane, sugar beets, sweet corn, strawberries, raspberries, tomatoes, and wheat (spring and winter).

**Soil Application:** **CITRI-CHE Crop Mix 2** can be applied alone or in combination with liquid fertilizer for pre-plant, starter or side dress applications. For most effective treatment of row crops make soil applications in a band at planting time or as a side dressing shortly after planting.

### GENERAL RECOMMENDATIONS

#### SOIL APPLICATION

Deficiency Level	Rate (Banded)	Rate (Broadcast)
Mild	2.5-5.0 L/ha	5.0-7.0 L/ha
Moderate	5.0-7.0 L/ha	7.0-12.0 L/ha
Severe	9.5 L/ha	12.0-19.0 L/ha

A number of variables influence the rate of application necessary to control or correct a specific deficiency. For best results follow good agronomic practices, soil test and, if necessary, use tissue analysis.

**MIXING INSTRUCTIONS:** Add 1/3 to 1/2 of the liquid fertilizer to mix tank. Add correct amount of **CITRI-CHE Crop Mix 2**. Add remainder of fertilizer, then mix thoroughly with strong agitation. Other chemicals, if used, should be added after the fertilizer-micronutrient mix has been prepared.

If there are questions regarding compatibilities of other substances with **CITRI-CHE Crop Mix 2**, conduct a jar pilot test to determine the mixing characteristics of the different materials.

In some cases, tank mixing with pest control products can result in reduced pesticide efficacy or increased host crop injury. The user should contact the company responsible for the pest control product before applying any tank mix.

### WARRANTY STATEMENT

Winfield Solutions, LLC warrants only that the chemical composition of this product conforms to the ingredient statement given on the label, and that the product is reasonably suited for the labeled use when applied according to the Directions for Use. SELLER MAKES NO OTHER EXPRESS OR IMPLIED WARRANTY OF MERCHANTABILITY OR FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE, NOR IS ANY REPRESENTATIVE OF SELLER AUTHORIZED TO MAKE ANY SUCH WARRANTY OR MODIFY THESE TERMS. This warranty does not extend to the storage, handling or use of this product contrary to label instructions, or under abnormal conditions, or under conditions not reasonably foreseeable to Seller, and Buyer assumes the risk of any such storage, handling or use. Seller shall not be responsible for incidental or consequential damages, if any, resulting from a breach of warranty.

CITRI-CHE® is a trademark of Winfield Solutions, LLC.

## INFORMATIONS GÉNÉRALES

**CITRI-CHE Mélange pour Culture 2** contient 4 % Zn, 2 % Mn and 1 % Cu sous une forme chélatée facilement disponible pour les plantes. Il est recommandé pour une utilisation en tant qu'additif dans l'engrais liquide. **CITRI-CHE Mélange pour Culture 2** est compatible avec les herbicides, les insecticides et la plupart des produits chimiques agricoles qui peuvent être utilisés en combinaison avec un engrais liquide. **CITRI-CHE Mélange pour Culture 2** est plus efficace lorsqu'il est placé dans la zone des racines lors du semis ou par l'irrigation, le travail du sol ou la pluie. Il est important que toute carence en manganèse soit traitée avant que des symptômes visuels n'apparaissent pour assurer des rendements convenables. Le taux d'application varie en fonction de la gravité de la carence, le climat, les conditions du sol et la méthode d'application. Consultez un conseiller agricole ou un agronome pour des conseils dans le choix des traitements avec ce produit qui répond mieux aux conditions locales ou si votre culture n'est pas répertoriée ci-dessous.

## MODE D'EMPLOI

**PRÉCAUTION :** Ce fertilisant contient du cuivre, manganèse et du zinc et devrait être utilisé conformément aux recommandations. Il pourrait être nocif si mal utilisé.

Ce produit ne doit être utilisé que pour la correction de carences déterminées au préalable par une analyse de sol ou foliaire. Ce produit est recommandé pour la correction de carences en cuivre, manganèse et zinc dans les cultures suivantes (mais sans se limiter à) : amandes, baies, betteraves à sucre, blé (de printemps et d'automne), bleuets, brocoli, canne à sucre, canola, carottes, céleri, choux, chou-fleur, fraises, framboises, haricots, houblons, laitues, lentilles, luzerne, maïs, maïs sucré, maïs soufflé, menthe, oignons, orges, pêches, pois, poivrons, pommes, pommes de terre, prunes, raisins, sorgho, soya, et tomates.

**Application au sol :** **CITRI-CHE Mélange pour Culture 2** peut être appliqué seul ou en combinaison avec un fertilisant liquide en pré-semis, au semis ou en bandes sur les côtés. Pour un traitement efficace des cultures sur rang, faire une application au sol en bandes au semis ou bandes sur les côtés peu de temps après le semis.

## RECOMMANDATIONS GÉNÉRALES

### APPLICATIONS AU SOL

Niveau de la Carence	Taux d'application en bandes	Taux d'application à la volée
Faible	2,5-5,0 L/ha	5,0-7,0 L/ha
Moyenne	5,0-7,0 L/ha	7,0-12,0 L/ha
Sévère	9,5 L/ha	12,0-19,0 L/ha

Un certain nombre de variables influencent le taux d'application nécessaire pour prévenir ou corriger une carence spécifique. Pour de meilleurs résultats, suivre les bonnes pratiques agronomiques et les résultats des analyses de sol et si nécessaire les résultats d'analyse foliaire.

**INSTRUCTIONS POUR LE MÉLANGE:** Ajouter 1/3 à 1/2 de l'engrais liquide dans le réservoir. Ajouter la quantité nécessaire de **CITRI-CHE Mélange pour Culture 2**. Ajouter ce qui reste de l'engrais liquide et bien mélanger avec une forte agitation. L'ajout des autres produits chimiques, si nécessaire, devrait se faire après que le mélange des fertilisants, incluant les micros éléments, soit complété.

Pour toutes questions concernant les compatibilités de **CITRI-CHE Mélange pour Culture 2** avec d'autres substances, il est recommandé d'effectuer un test de compatibilité dans un bocal pour déterminer les caractéristiques de mélanges des différentes matières.

Dans certains cas, le mélange en cuve avec des produits antiparasitaires peut entraîner une réduction de l'efficacité des pesticides ou une augmentation des dommages causés aux cultures hôtes. L'utilisateur doit communiquer avec l'entreprise responsable du produit antiparasitaire avant d'appliquer un mélange en cuve.

## EXCLUSION DE GARANTIE

Winfield Solutions, LLC garantit seulement que la composition chimique de ce produit est conforme à la déclaration des ingrédients figurant sur l'étiquette, et que le produit est raisonnablement adapté pour l'utilisation marqué lorsqu'il est appliqué conformément au mode d'emploi. LE VENDEUR NE DONNE AUCUNE AUTRE GARANTIE EXPLICITE OU IMPLICITE DE QUALITÉ MARCHANDE OU D'ADAPTATION À UN USAGE PARTICULIER, ni aucun représentant du vendeur AUTORISÉ À FAIRE UNE GARANTIE OU MODIFIER LES PRÉSENTES CONDITIONS. Cette garantie ne s'applique pas à l'entreposage, la manipulation ou l'utilisation de ce produit contrairement aux instructions sur l'étiquette, ou dans des conditions anormales, ou dans des conditions raisonnablement prévisibles pas au vendeur,

et l'acheteur assume les risques d'un telle entreposage, la manipulation ou l'utilisation. Le vendeur ne sera pas responsable des dommages directs ou indirects, le cas échéant, résultant d'une violation de la garantie.

CITRI-CHE<sup>MD</sup> est une marque de Winfield Solutions, LLC